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11月28日上午,省十三届人大常委会第八次会议分组审议

《省人民政府及其有关部门关于2017年度省级预算执行和其他财

政收支审计查出问题整改情况和审议意见研究处理结果的报告》。

第二组由黄云清委员召集,柳秀导、雷震宇、魏旋君、梁肇洪、黄云清

委员先后发言。

柳秀导委员说,完全同意报告。建议:1、报告篇幅太长,可以

做相应删减。2、对于年年审、年年犯、年年整改的问题,要认真研

究,如果需要从体制上改变就从体制上改变,如果需要从制度上改

变就从制度上改变。

雷震宇委员说,建议:1、审计厅应对省直预算执行情况等普遍

性问题归纳几条,出台指导意见或组织省直单位开展相关培训。

2、生态环保审计发现的问题,常德、益阳、张家界都有整改不到位

的地方,希望省人大环资委或市级人大常委会有所作为,督促相关
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问题整改。

魏旋君委员说,建议:1、将119.27万元下达至省扶贫中心,用

于全省订购《中国扶贫》杂志,方式欠妥,且不宜对外公布。2、某厅

10月底已解聘153人,总共临聘人员多少? 需研究提高效能、科学

管理的办法。3、关于保障性住房建设,发现一些类似问题,应要求

主管部门提出防范性措施。

梁肇洪委员说,1、赞同报告。2、建议审计情况的报告更详细,

使大家更清楚。如篇幅太长,可采用附件表达。3、赞同魏旋君委

员的意见,“扶贫资金用于购买杂志”等情况如向社会公示,恐会引

起负面舆论。

黄云清委员说,支出不合规方面,第7页中“省公安厅已将虚列

的25.6万元冲回”,建议斟酌。
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